

AUTOROUTE CASTRES – TOULOUSE

INFORMATION et ECHANGES
MARDI 2 DECEMBRE 20h30
SALLE DES FETES de CAMBON

De nombreuses informations, ou idées fausses, circulent sur l'état d'avancement du projet, ses caractéristiques, le processus décisionnel, et le calendrier. Il est important que chacun s'informe au mieux des impacts et effets du projet autoroutier, qu'il soit concerné directement ou non par l'infrastructure. Chacun peut encore agir !

Une certitude : le projet autoroutier Castres – Toulouse, s'il se réalise, modifiera de façon profonde et négative nos modes de déplacement, l'économie et le cadre de vie de nos communes, de nos territoires.

Cette réunion est organisée par des habitants de Cambon.

Elle sera l'occasion d'échanger avec des élus des communes opposées⁽¹⁾ au projet autoroutier. Une synthèse sur les réunions avec le préfet de région et les présidents des collectivités territoriales (Malvy, Izard et Carcenac) sera également abordée.

(1) Bonrepos-Riquet, Verfeil, St Pierre, Teulat, Bourg St Bernard, Bannières, Montcabrier, Saussens, Francarville, Vendine, Loubens, Le Faget, Maurens Scopont, Lacroisille, Appelle.